
【「粘り強く取り組み続ける力」を目指して】 
 
                 校 長 山本 周一 
先日の全校朝礼でバスケットボールの全日本チー

ムで活躍する富永啓成選手について話をしました。富

永選手は愛知県出身で現在ネブラスカ大学に所属し

ており、将来は NBA選手を目指していると聞いていま

す。そのような富永選手へのインタビューの中で、３

ポイントシュートをうまくなる方法について聞かれ、

毎日３００本入るまで練習しているという答えがあ

りました。生まれもった力もあるかもしれませんが、

やはり努力し続けることの重要性を改めて実感しま

した。 

私たちは、何かを身に付けようとするときに、努力が必要であることは誰もが知っています。そ

して継続することの重要性も知っています。しかし実際に継続し続けることができるかというとそ

れぞれ違いが出てくるように思います。生徒の皆さんには、粘り強く取り組める力を身に付けてほ

しいと思っています。そこで取り組みをやめてしまうときというのはどんな時か、私なりに考えて

みました。皆さんには他にも考えられる要素はある

と思いますが、私が考えたのは大きく①方法がわか

らない、②努力が実を結ばない、③目的がわからな

いという三つの場合です。やろうと思っても、どう

やったらよいか見通しが立たなかったり、やること

はわかって工夫を繰り返しているんだけれどもうま

くいかなかったり、そもそも何のためにそれをやら

なければならないかと疑問に思ったりしたときに、

それをどう乗り越えるかということがカギになるよ

うに思います。友達や先生、大人に聞いて助言をもらうことは大切です。しかし最後は自分で決め

なければなりません。 

また、粘り強く努力を継続する中で、質をどう高くしていくかということも大切です。同じこと

を繰り返していれば、それはできるようになりますが、繰り返す中で課題を振り返って方法を工夫

したりするとより効果的かもしれません。取り組む中でしっかりと振り返ること、まさに「Try 

Check Action」です。 
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創立４０周年記念事業 
【タイムカプセルセレモニー】９月３日(土) 

  １０年前の創立３０周年事業として行った「タイムカプセル」

を鍬入れの儀式から始めて掘り出しました。カプセルの中の手
紙や写真等の状態はとても良好でした。郵便局の方に配達をお
願いしました。「手紙が届いてきました」と感謝の電話連絡も
いただきました。 
 今回の記念碑の文字は「翔」。三年生にアンケートを取って
選ばれた一文字です。木全さんが気持ちを込めてしたためてく
れた書が採用されています。場所の問題もあり、代表して生徒
会の皆さんに式典に協力してもらいました。生徒の皆さんには
教室でオンライン配信での参観になりました。 
 何代もの先輩方や先生方が参加していただき、立派なセレモニーができました。 
現在、宛名不明の手紙が学校に戻ってきています。大切に保管しておきますので、連絡をください。 
また、今回埋納した手紙は、令和１４年に掘り出され発送されます。住所変更等ありましたら、浅

間中に連絡を入れてください。 

 
【贈呈式】９月１４日(水)放課後 
府中工業高校が、その持ち味である「ものづくり」の技術で、

浅間中の創立 40 周年記念に協力をして下さりました。校章を

デザインした金属プレートと布性ポスターを贈呈してくださ
いました。 
金属プレートの校章はステンレス製で、体育館の演台に取り

付ける予定です。布製のポスターは、美術部３年生の左さんが
デザインしたものです。１１月にある創立 40 周年記念式典で
も会場等を飾ってくれると思います。 
 

※１・２年生の生徒も周年行事企画として、１年生はステンドグラスによる会場装飾、２年生は浅

間地域にある職場体験等でお世話になっている事業所のＰＲ動画の作成に取り組んでいます。 
 

学校からの連絡 ようやく過ごしやすい季節になりまし

た。２学期の始まりは、コロナ感染症の影響がある状態でし

た。しかし、３年生は予定通り修学旅行が実施できました。

制限はありますが授業公開も実施でき、中間考査も普通に実

施できました。昨年・一昨年とは違う２学期となっています。

家庭でもご協力いただきありがとうございます。今までの経

験から、このまま終息するとは思えませんが、対策を取りな

がら日々の学習活動にしっかり取り組んでいきたいと考え

ています。１０月になると第二回進路説明会があり、１・２年生は、都内方面への校外学習があり

ます。その後合唱コンクールの練習も始まります。協力して目標を達成してほしいと思います。 

スマート連絡帳の利用促進を図ります。通知はできるだけ、スマート連絡帳の添付機能によって

配布することにします。ご協力お願いいたします。 


